

ACTIVA PARTICIPACIÓN DEL INSTITUTO DE INGENIERÍA EN EVENTOS ACADÉMICOS

Durante octubre y noviembre de 2010 se acentúa, como en ningún otro periodo del año, la presencia del Instituto de Ingeniería en diversos congresos nacionales e internacionales, con la participación de académicos y estudiantes tanto en la organización como con ponencias en las presentaciones y la instalación de *stands*, donde se proporciona información sobre la conformación del instituto, sus líneas de investigación, las oportunidades que ofrece para estudiantes e información en general sobre los servicios con los que cuenta.

En este par de meses se tuvo presencia en los siguientes eventos: Semana Nacional de Energía Solar, Congreso de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Sísmica, Congreso Nacional de la Asociación de México de Control Automático, Congreso Nacional de Hidráulica, 12th World Congress on Anaerobic Digestion, Congreso Nacional de Ingeniería Estructural, Convención ANEAS 2010, Congreso Interamericano de Ingeniería Sanitaria y Ambiental, y la Reunión Nacional Geotécnica, por mencionar sólo algunos. 🧩



Para mayores informes sobre los eventos, favor de solicitarlos a jposadac@ii.unam.mx

